

Volodia Teitelboim: “Neruda propició el Chile democrático”

Con una conferencia en la Universidad de Chile, el Premio Nacional de Literatura analizó vida y obra del poeta.

Una conferencia magistral dictada ayer por Volodia Teitelboim dio término al Congreso International del Centenario del Natalicio de Pablo Neruda, el cual reunió en la Universidad de Chile a más de 30 expertos en su obra provenientes de distintas partes del mundo.

En el Salón de Honor del recinto, el escritor desarrolló la ponencia “Neruda: Estaciones de una vida”, donde hizo un recorrido por las distintas etapas y un análisis de la producción poética de nuestro Premio Nobel.

Refiriéndose a la relación del vate con su país, Teitelboim afirmó que “fue un anunciador y un propulsor del Chile democrático, del Chile de la gente humilde y trabajadora”, añadiendo que también fue un patriota “sin patrioterismo, en cuanto contribuyó, a través de muchos textos, a la identificación del país consigo mismo”.

Respecto de sus últimos días de vida, a poco del golpe militar de 1973, Teitelboim recordó que Neruda “murió con la preocupación de su pueblo y del continente”.



Volodia Teitelboim

Teitelboim describió las fases de su obra desarrollada en distintos lugares del mundo, como cuando fue a Oriente, donde se entregó a una profunda introspección; luego su llegada a España, país donde conoció a los grandes representantes de la generación del '27 (Federico García Lorca y Rafael Alberti) y una visita a Estados Unidos.

Neruda propició el Chile democrático". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda propició el Chile democrático". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)